

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan analisa data interpretasi hasil penelitian dan pembahasan yang telah disampaikan sebelumnya, maka dapat dikemukakan beberapa kesimpulan hasil penelitian ini sebagai berikut:

1. Variabel efikasi diri ( $X_1$ ) berpengaruh positif signifikan terhadap keberhasilan usaha, pada alumni FEBI UIN Imam Bonjol Padang. Nilai  $t$  hitung (2,324) lebih besar dari  $t$  tabel (0,6827) dan nilai signifikan 0,028 kecil dari 0,05. Artinya, efikasi diri positif dan signifikan terhadap keberhasilan usaha. Semakin tinggi efikasi yang dimiliki oleh alumni dalam menjalankan usahanya, maka akan semakin tinggi tingkat keberhasilan usaha yang dimiliki.
2. Variabel pengetahuan kewirausahaan ( $X_2$ ) berpengaruh tidak signifikan terhadap keberhasilan usaha pada alumni FEBI UIN Imam Bonjol Padang. Nilai  $t$  hitung (1,037) lebih besar dari  $t$  tabel (0,3494) dan nilai signifikan 0,309 besar dari 0,05. Artinya, pengetahuan kewirausahaan berpengaruh positif tidak signifikan terhadap keberhasilan usaha. Pengetahuan kewirausahaan tidak berpengaruh sangat besar terhadap keberhasilan usaha.

3. Variabel efikasi diri ( $X_1$ ) dan pengetahuan kewirausahaan ( $X_2$ ), secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap keberhasilan usaha. Nilai F hitung  $25,847 > F$  tabel  $0,3494$  dengan signifikansi sebesar  $0,000$ . Nilai signifikansi lebih kecil dari  $\alpha = 0,05$ , sehingga dapat disimpulkan bahwa efikasi diri dan pengetahuan kewirausahaan secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap keberhasilan usaha pada alumni UIN Imam Bonjol Padang.

## B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dibuat, maka penulis memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi alumni FEBI UIN Imam Bonjol Padang untuk kedepannya, agar lebih bisa meningkatkan keyakinan diri dan memperkaya pengetahuan terkait *entrepreneur*, untuk mampu mengembangkan usaha menjadi lebih baik lagi. Sehingga, hal ini dapat menggerakkan hati mahasiswa/i terutama pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) untuk mencoba berwirausaha di usia muda. Keterampilan ini, bisa dijadikan suatu alternatif bagus terhadap pilihan masa depan setelah lulus kuliah nanti.
2. Pada penelitian ini, diharapkan kepada peneliti selanjutnya agar mencari variabel-variabel lain yang ikut mempengaruhi keberhasilan usaha pada alumni FEBI UIN Imam Bonjol Padang, terutama pada Prodi Ekonomi Syariah.